

PFERDE- UND RINDERHEBEGESCHIRR / HORSE AND CATTLE LIFTING HARNESS



BESCHREIBUNG

- Hergestellt aus synthetischen Gurten mit einer Einhängeschlaufe oberhalb und Tragegurten um die Tiere vorm Abstürzen zu schützen
- Einfach und leicht anzulegen für die Rettung von Tieren in gefährlichen Situationen = zum Beispiel bei Fall in Gräben oder Gruben
- Zum Hochheben bei medizinischer Behandlung für Feuerwehren, Helikoptertransporte und Tierkliniken
- Passend für Tiere bis 1.500 kg

DESCRIPTION

- Made of synthetic belts with a suspension loop on top and support belts to prevent the animals to fall out
- Simple and easy to put on for rescue of animals in awkward situations = for instance fall into ditches or pits
- For lifting of animals when treated medically fire brigades, helicopter transport and animal clinics
- Suited for animals up to 1,500 kg

PRODUKT / PRODUCT

Pferde- und Rinderhebegeschirr
Horse and cattle lifting harness

BEST. NR. / ART. NO.

471325

AIRBAG RÜCKHALTEGURT / AIRBAG RESTRAINT BELT



BESCHREIBUNG

- Für die Sicherheit von Unfallopfern, Rettungsteams (Feuerwehr, Rotes Kreuz etc.), aber auch für Werkstättenpersonal!
- Bei vielen Unfällen, die nicht durch einen Frontalzusammenstoß verursacht werden, kann sich der Airbag verspätet während der Rettungsaktion öffnen und daher eine Gefahr für die eingeschlossene Person und das Rettungsteam darstellen. Der Airbag-Rückhaltegurt schützt vor dieser Gefahr. Er passt auf alle herkömmlichen Lenkräder.

DESCRIPTION

- For the safety of victims of an accident, rescue teams (fire department, Red Cross, etc.) but also for personnel of garages!
- In many accidents which are not caused by frontal collision the airbag can open belatedly during the rescue action and poses, therefore, a danger to the locked-in person and the rescue team. The Airbag restraint belt wards off this danger. It fits on all common steering wheels.

TECHNISCHE DATEN

- Material: Platte aus beschichtetem Geflecht, starke Kunststoffgurte, Klemmschnalle aus Leichtmetall, Tragetasche

TECHNICAL DATA

- Material: coated web-plate, strong synthetic belts, light-alloy buckle, carrying bag

PRODUKT / PRODUCT

Airbag Rückhaltegurt
Airbag restraint belt

BEST. NR. / ART. NO.

409054